

Quito, 16 de julio de 2018

GOBIERNO NACIONAL ACUERDA CON PREFECTOS MECANISMO DE PAGO DE RECURSOS PENDIENTES

El ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez; el secretario de Gestión de la Política, Paúl Granda; y el gerente del Banco de Desarrollo del Ecuador (BDE), Byron Ruiz; dialogaron esta tarde con los prefectos del país, que conforman el Consorcio de Gobiernos Provinciales del Ecuador (Congope) para buscar soluciones a la deuda que mantiene el Gobierno central con estos organismos seccionales.

Como “altamente productiva y positiva” calificó el ministro Martínez a la reunión que, entre otros temas, analizó los pagos pendientes por riego y devolución del impuesto al valor agregado (IVA). “Entendiendo la delicada situación fiscal que vive el país, los prefectos han tenido una posición constructiva para encontrar los mejores instrumentos de solución”, destacó.

Como primer acuerdo, se estructuró un esquema y un plan de pagos relacionados con el IVA y con las competencias de riego, a través de convenios con el BDE. Por otro lado, se determinó efectuar reuniones para profundizar en casos particulares, como el relacionado al tema del dragado.

“La reunión nos permite viabilizar e ir encontrando soluciones de lado y lado, y evidenciamos que el diálogo transparente es la vía para alcanzar acuerdos que beneficien a todos”, finalizó el secretario de Estado.